

Gemeinderat von Zürich

02. 09. 1998

**Postulat**

von Armin Schilter (SVP)

GR Nr. 98/276

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen die im Zuge der Vorinvestitionen zum Bau der Sihltiefstrasse im Bereich des Bahnhofs ausgeführten Bauten für den Verkehr nutzbar gemacht werden können.

**Begründung:**

Beim Neubau der Gleisanlagen im Bahnhof und im Zusammenhang mit dem Neubau des Bahnhofs Museumstrasse wurden bereits Teile des geplanten Baus der Sihltiefstrasse im Sihlbett realisiert. Diese Bauten können in den nächsten Jahren kaum für die Sihltiefstrasse genutzt werden. Der Verkehr vom Sihlquai Richtung City muss heute vor dem Hauptbahnhof vorbeigeführt werden. Das ist wenig sinnvoll, behindern sich doch Fussgänger, Velofahrer, Automobilisten und der öffentliche Verkehr gegenseitig. Es ist deshalb zu prüfen, ob die bereits vorhandenen Strassenbauten im Bereich des Bahnhofs nicht so genutzt werden können, dass der Verkehr aus dem Sihlquai direkt unter dem Bahnhof auf die andere Seite geführt werden kann. Diese Verkehrsführung wäre vor allem auch von Bedeutung im Hinblick auf die Realisierung des Parkhauses Gessnerallee.

